

Deux autres leaders sociaux assassinés en Colombie



Bogota, 2 avril, (RHC).- Deux leaders sociaux colombiens ont été abattus à bout portant devant leurs proches par des individus non identifiés.

Belisario Benavides, âgé de 35 ans, a été criblé de balles par deux individus lorsqu'il s'apprêtait à sortir de chez lui en compagnie de son enfant de trois ans et de son neveu de 12.

Le fait a eu lieu à Los Guadales, dans la commune de Rosas, dans le département du Cauca. Belisario Benavides était membre de la table de victimes de la

commune.

Dans la commune de Mapiripan, dans le département de Meta, des individus non identifiés ont abattu par balle Maria Magdalena Cruz, en présence de son mari et de son enfant.

L'organisation Somos Defensores, Nous sommes des défenseurs, a déploré les faits et signalé que l'assassinat de leaders sociaux c'est une épine dans le pied de la politique de paix du gouvernement colombien.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/158951-deux-autres-leaders-sociaux-assassines-en-colombie>



Radio Habana Cuba